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一 般 質 問 通 告 書 

（平成２７年第３回那珂市議会定例会） 

順
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

1 5 綿引 孝光 

 

１ 那珂市道の整備につい

て 

 

２ 犯罪被害者への支援の

取組みについて 

 

３ 小中学校の通学区につ

いて 

１ 整備の基準は 

２ 現状は 

３ 将来について 

１ 国・県の支援は 

２ 那珂市の現状は 

３ 今後の課題は 

１ 自治会の区割りは 

２ 現状は 

３ 今後の課題について 

2 19 石川 利秋 

 

 

１ 農業集落排水施設につ

いて 

 

 

２ 法定外公共物について 

 

１ 全国の自治体で下水処理場において発

電所を作る動きが加速しています。那珂

市においても発電をすべきではないです

か、お伺いいたします。 

１ 那珂一中東側水路の除草について 

２ 用悪水路における蚊の大量発生対策に

ついてお伺いいたします。 

3 8 中庭 正一 

 

 

１ 地域活性化及び防災に

ついて 

２ 有害鳥獣類対策につい

て 

３ 工業専用地域について 

１ 農業振興、人口問題、東海スマートＩ

Ｃ等 

１ イノシシ、キジ等の被害防除策につい

て 

１ 核融合那珂研西地区、大山地区等 

4 7 古川 洋一 

 

 

１ 選挙権年齢の引下げに

ついて 

 

２ 協働のまちづくりにつ

いて 

１ 告知・主権者教育等、市としての取組

みについて 

２ 若年者議会の開催について 

１ 自治会加入率低下の諸問題について 

２ 協働のまちづくり推進基本条例の見直

しについて 

5 10 勝村 晃夫 

 

１ 曲がり屋の利用につい

て 

２ 耕作放棄地の管理につ

いて 

３ 自主防災組織について 
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順
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

6 16 福田 耕四郎 

 

 

１ 地域創生プレミアム商

品券について 

 

２ 那珂ＩＣ周辺について 

 

３ 那珂市の基幹産業につ

いて 

１ 前回配布した経緯と現状について 

２ 次回、実施予定の商品券の配布方法等

について 

１ 当該地区の今後の位置付けと土地利用

計画方針について 

１ 農業用水路の実態について 

２ 那珂川統合土地改良区について 

7 17 須藤 博 

 

１ 道路行政について １ 那珂市内の排水路整備のされている状

況について 

２ 田向地区より中台の水郡線東側拡幅改

良整備について、今後の予定はいつにな

るか 

8 9 萩谷 俊行 

 

１ 茨城国体に向けての取

組みについて 

 

 

２ 祝日の国旗の掲揚につ

いて 

１ 小・中学校の体育授業の内容について。 

２ 茨城国体に向けて強化選手の対象者は

いるのか。 

３ 今後のスポーツの推進について。 

１ 国旗掲揚の啓発を更にしては。 

9 3 小宅 清史 

 

１ 那珂市教育委員会教育

方針について 

 

２ 菅谷まちづくりについ

て 

 

 

３ 一部事務組合について 

１ 小中一貫教育の進捗と今後の動き 

２ 学習の補助について 

３ 成人式について 

１ 都市計画について 

２ 公有地の使途について 

３ 住環境の整備について 

４ にぎわい創出について 

１ 大宮地方環境整備組合 環境センター

について 

10 15 遠藤 実 

 

１ 学校給食への異物混入

について 

 

 

２ 福ヶ平霊園について 

 

 

３ いじめ対策について 

１ 経緯と対応について 

２ 原因と再発防止策は 

３ なぜ市長がこのことを２日間も知らな

かったのか 

１ 霊園までの道路が狭く危険なため、対

策を 

２ ごみ箱を設置して環境美化を 

１ 小中学校における相談状況は 

２ 市内でのいじめの現状は 

３ 今年度から始まった小中一貫教育でど

う対応しているか 

４ いじめ防止条例を制定しては 
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順
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

11 20 木村 静枝 

 

１ 子育てについて 

 

２ 自治体職員の採用につ

いて 

１ 学童保育を６年生まで拡充を 

２ 児童館の建設を要求する 

１ 那珂市職員の正規職員の拡充を求める 

 （１）就業形態別の実態はどうなってい

るか 

 （２）今後の計画は 

 （３）正規職員の拡充を 

12 6 木野 広宣 

 

１ 防災対策について １ 地域防災計画について 

２ 学校施設の耐震化の状況について 

３ 防災訓練について 

４ 防災士について 

５ 自主防災の関わり方について 

６ 救命講習について 

13 13 君嶋 寿男 

 

１ 瓜連駅北側市有地等の

活用について 

２ 旧余暇活用施設しどり

の湯保養センターについ

て 

３ 那珂市特産品について 

１ 旧日本サーボ跡地の今後の活用につい

て 

１ 複合型施設という提案後、その後の進

展状況について 

 

１ 特産品のＰＲ方法は今まで通りで良い

のか、どのような考えがあるのか 

14 2 寺門 厚 

 

１ 那珂市の基幹産業農業

の振興について 

 

 

 

２ ふるさと住民票につい

て 

１ 耕作放棄地対策について 

２ 土地改良推進事業の進捗状況について 

３ 農業後継者の確保育成について 

４ 儲かる農業の実践策について 

５ 地域振興公社について 

１ ふるさと住民票の内容について 

２ 那珂市としての取組みについて 

 

 


